Syndicat Local FO Justice CD SAINT MIHIEL



FOUILLES Encore une réussite!

Ce mardi 24/01 en service de nuit, une opération ciblée (10 cellules) en collaboration avec les ERIS et la brigade canine a permis <u>la découverte d'une petite dizaine de téléphones portables.</u>

Nous sommes favorables à ce genre d'action afin de maintenir la population pénale sous pression, puisque notre CD est dans le TOP 3 concernant les projections.

A PART CELA

Rien qui nous change du quotidien, à savoir :

- Un feu de cellule au petit matin;
- Un détenu qui bouscule une collègue ;
- 2 mises en prévention (tapage et destruction de cellule).

ET EN PLUS

Tous grades et corps confondus, personne ne veut venir travailler sur notre structure !!!

Surveillants : 6 départs → 0 arrivée 1ers Surveillants : 3 départs → 0 arrivée

Officiers : 1 départ surement un autre bientôt et toujours personne en vue.

Le constat est clair, l'établissement souffre d'une réputation à faire fuir les personnels et de ce fait n'en attire pas de nouveaux.

MAIS le plus inquiétant pour nous, est que les plus anciens préfèrent partir, faire des kilomètres et s'éloigner de chez eux.

Le management, les conditions de travail, toutes ces choses que nous dénonçons depuis un long moment sont en train de nous PE...à la GU....

Et les personnels en subissent les conséquences.

Le bureau local FO JUSTICE demande à la direction de se poser les bonnes questions et de convoquer un CSA dès que possible afin de d'évoquer les sujets et de crever les abcès.

SLP FO Justice Saint Mihiel Le : 25 01 2023